

乳幼児に英語を教える教室が盛況だ。英会話教室には0～6歳児の入会者が多く、英語クラスを設ける私立幼稚園も目立つ。2020年度には小学5、6年で英語が正式教科になり、大学入試改革で英語4技能(○)の重要度が増す。我が子が将来困らないように、早い時期から英語に慣れさせたいという親心を捉えたようだ。

乳幼児の英語学習 加速

み、0～6歳児は今年、前年比で8%増えた。1月に商業施設内にオープンした茨木市の教室には約200人が通い、乳幼児が約75%を占める。

話せないが、これからの大
学入試では英語を話す力も
求められるようになる。幼
い頃から英語を身につけさ
せ、つまずかないようにし
てやりたい」と話す。



外国人講師に英語を教わる子供たち（今月上旬、大阪府茨木市で）＝大石健登撮影

20年度に小学校教科化 幼稚園で授業も

をフランチャイズ方式で1980年に始めた。今年6月時点で利用する2~6歳児は全国で約3万3000人で、5年前と比べて2割増加した。

■ 英語4技能 読む、聞く、話す、書く。現在の大学入試センター試験の英語ではマークシート式の問題で「読む」、リスニングテストで「聞く」を評価しているが、2021年1月に導入される大学入学共通テストでは、「話す」「書く」を加えた4技能を測る民間試験が活用される。

くなり、年中で会話ができる
始め、「発音はネイティブ
と変わらない」（外国人英
語教師）という。

保護者からの二~三の高まりを受け、英語クラスを設ける私立幼稚園もある。大阪府高槻市の「白ばら幼稚園」は2017年度に英語クラスを始め、年少（3歳児）、年中（4歳児）、年長（5歳児）組の計63人が通う。

○施設が利用する。
幼児の英語教育事業に詳
しい船井総合研究所の大塚
義人・上席コンサルタント
の話「親の世代は学校教育
で英語が身につかなかつた
人が多い。その分、子供に
は早く英語に慣れさせ、将
來の大学入試にも備えさせ
たい」という思いがある。日
本語の教育もしつかりしな
がら英語の力を伸ばすこと
が必要だ」